



CVX, tu connais ?

Non ? Alors, viens la découvrir
en 3 rencontres
Les **vendredis 28 février, 13 et 27 mars**
De 19H30 à 21H30
Ecole St Paul-St Joseph
Place du 8 mai - Lestrem

La Communauté de Vie Chrétienne (CVX) rassemble des laïcs de tout âge et de toute situation qui cherchent à progresser ensemble dans la connaissance du Seigneur, et s'engagent de diverses manières à son service.

Deux équipes existent déjà sur le doyenné de Béthune et se retrouvent régulièrement.

**Les équipes CVX vous invitent,
avec la paroisse Ste Famille-en-Bas-Pays,
à faire l'expérience de ces rencontres
(accueil, temps de prière, partage de vie, évaluation, temps convivial)
pendant le Carême.**

Aucune obligation de participer aux 3 rencontres, même si cela constituerait un plus pour entrer petit à petit dans la démarche

Afin de nous permettre d'évaluer le nombre de personnes qui seraient présentes à la 1^{ère} rencontre, merci de nous indiquer votre intention d'y participer, et ce sans aucun engagement de votre part.

mclebever@gmail.com